
 

令和５年度第３回警察署協議会 

日　時  令和５年１２月８日（金）午後３時３０分～午後５時２５分（第３回目）

場　所 　鰍沢警察署　３階大会議室

出席者  鰍沢警察署協議会委員５名 　鰍沢警察署員８名 

  議　題 １　令和５年７月から令和５年９月までの業務推進状況

 ２　意見・要望等の聴取

３　鰍沢警察署速度取締り方針の諮問

議事の １　各課・係の業務推進結果 

概　要  (1)  会計課関係（会計課長） 

   　ア　施設等の改善状況 

 　　イ　遺失・拾得取扱状況 

  (2)  警務課関係（警務係長） 

     ア　総警務関係業務推進状況 

     イ　各種教養・訓練・施策等 

  (3)  刑事生活安全課関係（刑事生活安全課長） 

 　　ア　生活安全関係 

     イ　捜査関係 

  (4)　地域関係（地域課長）　 

 　　ア　１１０番受理件数 

     イ　地域警察官による犯罪検挙状況 

     ウ　地域警察官による主な街頭活動等 

     エ　山岳遭難、水難事故 

 　　オ　各種訓練教養等 

  (5)　交通関係（交通課長） 

 　　ア　交通事故発生状況 

     イ  交通法令違反取締状況 

     ウ　各種交通事故防止対策 

  (6)　警備関係（警備係長） 

     ア　「神明の花火大会」におけるテロ対策 

  　　イ　サイバーセキュリティ情報共有会議

  　　ウ　合同警護訓練

  

 ２　意見・要望等の聴取 

 【①質疑】   

 　少年補導された年齢層と補導場所について教えてほしい。 

 【①回答】 

 　高校生以上の少年が大半で、深夜のコンビニエンスストア等での補導が多数を

  占めている。

 【②質疑】 



  　富士橋西側の交差点について、小学生の通学中の安全性に不安を感じる。

 【②回答】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

  　今後、道路管理者と連携して安全対策を推進していきたい。

 【③質疑】 

  　富士橋西詰交差点の西側に安全ポールを設置する予定はあるのか。

 【③回答】 

  　道路管理者と設置について検討していきたい。

 【④質疑】 

  　新富士橋では、自転車は歩道を走れるのか教えてほしい。

 【④回答】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

 　新富士橋では、自転車は歩道通行は不可であるため車道を通行することになる。 

 【⑤要望】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

  　管内で開催されるイベント等の情報を事前に教えてほしい。

 【⑤回答】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

  　事前に情報を発信できるようにしていきたい。

 【⑥要望】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

 　夜間の時間帯まで未成年が蝟集する中学校付近のパトロールを継続していただ

  きたい。

  【⑥回答】

  　継続してパトロールを実施していきたい。

  【⑦要望】

  　小学生の通学路で、道路の形状を改善して欲しいという意見があった。

  【⑦回答】

 　小学校や役場と合同で行う通学路点検で改善を検討できるので、学校への相談

  を教示願いたい。

  【⑧意見】

 　高齢の運転手の中には、交通法令を勘違いしている者が多いので、敬老会等で

 講習会をやったら良いのではないか。

 【⑧回答】

 　実施していきたい。

 【⑨質疑】

   電話詐欺の防災無線を聞いて通報してくる人はいるのか。

 【⑨回答】

 　防災無線を聞いて通報してくる人もいる。電話詐欺抑止装置の普及が有効であ

 ることから、周囲の方に伝えていただきたい。

 【⑩意見】

   防犯講話を生徒だけではなく保護者にも聞かさせたら良いのではないか。

 【⑩回答】

 　今後は学校側と調整して保護者同伴の防犯講話を実施していきたい。

 【⑪質疑】

   窓口業務が午前９時から午後４時になり業務の効率化が図れたか。

 【⑪回答】

 　執務時間内に業務を処理できるようになった。

 

３　鰍沢警察署速度取締り方針の諮問 

　　管内主要道路の交通事故発生状況とそれに伴う速度取締り方針



  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 　　　 　協議会会長挨拶の状況    　　　　　　鰍沢警察署長挨拶の状況    　
  　　　

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  実　施

  状　況

  (写真)

 

 

 

 

 

 

 

 

協議会の開催状況


